

Chertorivski pasa de las palomitas a un porro

PILAR MANSILLA

Salomón Chertorivski, candidato de Movimiento Ciudadano a la jefatura de Gobierno optó por cambiar las palomitas por un porro para presentarse en el tercer y último "Debate Chilango".

Durante su participación para hablar sobre sus propuestas en materia de seguridad consideró que es necesario hacer cambios para que la ciudadanía pueda presentar sus denuncias y se detengan a los 20 mil delincuentes que, aseguró, hay en la capital del país, por lo que ofreció, una vez que gane la contienda electoral, enviar una reforma al Congreso capitalino para que la Fiscalía General de Justicia para que cuente con las herramientas para defender a las víctimas

El candidato emecista aseguró que una vez que asuma el cargo se capacitará a los cuerpos policiacos para que pueda realizar investigaciones e integre carpetas con el objetivo de que la fiscalía capitalina garantice la justicia a las víctimas.

Advirtió que la CDMX "ya no acepta más improvisaciones ni mediocridad", por lo que consideró que es necesario, para combatir la inseguridad, se haga uso de la inteligencia contar con una nueva policía, fuerza capital, una nueva fiscalía, un Poder Judicial reformado, así como un nuevo modelo de reclusión.

Garantizará una ciudad sin corrupción y gobernar para todos los capitalinos, que a diferencia de sus contrincantes sólo pretenden, aseguró, sólo quieren gobernar por quienes les den sus votos el próximo 2 de junio. Pidió al electorado sufragar no por quien dice que va arriba en las encuestas, sino por quien tiene 25 años de experiencia en la función pública, como es su caso, en materia de vivienda ofreció que, en caso de ganar, se construyan 40 mil al año, con planeación.

